

Jornada plana con cierta tendencia alcista en los principales **indicadores bursátiles europeos**. Los inversores han preferido descansar después de una semana con bastantes movimientos alcistas y bajistas.

La jornada europea ha empezado con el cierre del **mercado japonés**, con una subida del (+2.21%) recuperando posiciones perdidas de esta semana. Por otro lado, la situación de las bolsas de los **países periféricos** ha mejorado moderadamente debido a la intervención de sus bancos centrales frenando la devaluación de sus monedas, intentando evitar la salida de capitales hacia el exterior.

Respecto a los índices del otro lado del Atlántico, éstos han abierto prácticamente planos después de conocerse el mal **datos de viviendas vendidas**. Las ventas de casas nuevas en **Estados Unidos** ha caído un 13,4%. Se vendieron 394.000 casas en julio, el nivel más bajo desde octubre y muy por debajo de los 490.000 esperados. Además, conocimos un dato que nos puede hacer pensar cómo será la trayectoria de la bolsas europeas en los próximos meses: **la salida en acciones y bonos americanos por parte de inversores ha sido la mayor en cinco años**. Teniendo en cuenta que las **bolsas europeas** están acaparando las mayores entradas de flujos, es posible que veamos incrementos en las bolsas debido a este motivo.

Síguenos: